

Ein Dorfladen für Urspringen **Vorstellung der Umfrageergebnisse**



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

am 26. September haben wir uns alle zum Thema „Ein Dorfladen für Urspringen“ getroffen und das mögliche weitere Vorgehen diskutiert. Im Oktober hat sich der Arbeitskreis getroffen und den Fragebogen für den möglichen Dorfladen in Urspringen entwickelt.

In den letzten Wochen haben viele Haushalte den Fragebogen erhalten und ausgefüllt.

Inzwischen ist die Fragebogenaktion des Arbeitskreises "Dorfladen" zur Nahversorgungssituation in Urspringen in vollem Lauf und die Auswertung wird nach der Abgabefrist zeitnah erstellt werden.

Sicher warten Sie mit Spannung auf das Ergebnis dieser Fragebogenaktion,

am Donnerstag, den 28. November 2019
wird Herr Volker Hahn vom Institut für
Nahversorgungsservices, Sesslach,
um 19.30 Uhr
im Anbau der Schloßparkhalle in Urspringen
die Ergebnisse der Umfrage präsentieren.

Im Anschluss wird das mögliche weitere Vorgehen diskutiert und mit Ihnen zusammen werden wir die nächsten möglichen Schritte diskutieren und festlegen.

Die Gemeinde Urspringen lädt hierzu alle interessierten Bürgerinnen und Bürger recht herzlich ein.

Die Mitglieder des Arbeitskreises und Gemeinde freuen sich auf eine zahlreiche Beteiligung – durch Ihre Beteiligung und Ihr Engagement können Sie über die Zukunft der Nahversorgung in Urspringen mitentscheiden.

Falls noch nicht geschehen –

**BITTE FÜLLEN SIE NOCH UNBEGINGT IHREN FRAGEBOGEN IN
PAPIERFORM ODER AUCH DIGITAL AUS
UND GEBEN IHN AN EINER DER ANGEgebenEN STELLEN AB:
NUTZEN SIE DIE MÖGLICHKEIT; ÜBER DIE ZUKUNFT DER
NAHVERSORGUNG IN UNSERER GEMEINDE MITZUBESTIMMEN.**